

Febrero  
23

# INFO IOMA #2

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

## ISEI: continúa la inscripción



El Instituto Superior de Educación IOMA "Federico Kaski" abrió la Preinscripción a la carrera de Técnico/a Superior en Administración con Orientación en Obras Sociales para el Ciclo lectivo 2023.

Preinscribite completando el formulario hasta el 22/02/23 para iniciar el ingreso que se completará en marzo/23 con la inscripción definitiva.

Las cursadas son semipresenciales. No pierdas la oportunidad de llevar adelante una carrera terciaria, formándote en seguridad social y obteniendo el título de Técnica/o en Administración con orientación en Obras Sociales.

Completá el formulario disponible en el siguiente link <https://bit.ly/3hQmRAg>

Si debés materias y deseas regularizar tu situación envíanos un mail a [institutosuperioreducacionioma@gmail.com](mailto:institutosuperioreducacionioma@gmail.com) con tu nombre completo, DNI y teléfono, y contanos hasta qué etapa de la carrera llegaste.

## Búsquedas internas



El Departamento Selección y Capacitación realiza las siguientes búsquedas internas:

- Puesto administrativo para el sector Amparos del Departamento Pagos.
- 2 puestos administrativos para el Departamento Registro Control Planteles y Estructura.

Las personas interesadas, luego de comunicarse con su superior, pueden enviar

su CV a [seleccionioma@gmail.com](mailto:seleccionioma@gmail.com) o bien contactarse al **221-4213831**.

Conocé más en Selección de personal para IOMA

## ¿Necesitás asistencia para terminar el secundario?

Si te interesa finalizar el Secundario y querés inscribirte, comunicate con el **Departamento Selección y Capacitación de IOMA**. Allí te ofrecerán la ayuda necesaria para acompañarte en este trayecto de finalización de tus estudios. Para ello, informale a tu Director/a o Jefe/a de Departamento y enviá un correo a [capacitacion.ioma@gmail.com](mailto:capacitacion.ioma@gmail.com)

## Afiliadas y afiliados de Tandil: se firmó un acuerdo



El **Círculo Médico de Tandil** y la **Mutual 23 de Diciembre** firmaron el lunes 6 de febrero, un nuevo convenio prestacional que fortalece el servicio y el acceso a la salud de las afiliadas y afiliados a la obra social en esa ciudad. Conocé los detalles <https://bit.ly/3YF57Hz>

## El presidente Homero Giles se reunió con afiliadas/os



Un conjunto de **afiliadas y afiliados que representan a distintas regiones de la Provincia** se reunió en la presidencia de la obra social con Homero Giles y demás autoridades, con el fin de plantear sugerencias tendientes a la mejora de la atención de la obra social.

para escucharlos.

Entre otras cosas, **destacaron la importancia de estos encuentros y la predisposición de IOMA**

Conocé más en <https://bit.ly/3laH1iw>

## Visitamos la Posta en el Ministerio de Trabajo



Con el fin de fortalecer el vínculo de la obra social con las personas afiliadas, acercamos una Posta Promo Preventiva al Ministerio de Trabajo provincial, ubicado en calle 115 y 67, La Plata.

Allí, **trabajadoras y trabajadores de ese organismo fueron recibidos por agentes sanitarios**, quienes brindaron asesoramiento e información sobre IOMA Digital y prácticas saludables.

Además, realizaron mediciones de glucemia y presión arterial.

Conocé más en <https://bit.ly/3lipGeA>

**IOMA**



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
**BUENOS AIRES**

## Recorrida por las Postas de Mar del Plata



**Mariana Molteni**, Vocal Docente de IOMA y **Santiago González**, Director Regional, recorrieron este jueves y viernes las Postas Promo Preventivas de la ciudad de Mar del Plata, ubicadas en la zona de Punta Mogotes y Camet, con el objetivo de escuchar a las necesidades de los afiliados y afiliadas.

En ese sentido, Molteni explicó que “la iniciativa tiene como objetivo difundir entre los beneficiarios las herramientas digitales con las que cuenta la obra social, que apuntan a una prestación actualizada y moderna que facilite la realización de los trámites”.

## ¡Conocé quiénes ganaron las notebooks y los celulares!



La iniciativa, propuesta por la Asociación Civil de Establecimientos Ambulatorios y Policonsultorios Privados (ACEAPP), está destinada a las personas afiliadas que entre enero y febrero se atiendan en los **policonsultorios**, se acerquen a las **postas de verano** o hagan sus trámites en las delegaciones.

La finalidad es **promover el uso de sus herramientas tecnológicas**, para digitalizar y agilizar cada vez más los procedimientos administrativos y las presentaciones de trámites sin la necesidad de asistir a una delegación.

Conocé quiénes ganaron hasta el momento en <https://bit.ly/3YcJxuc> y comentale a las personas afiliadas que pueden seguir participando durante todo Febrero!

**IOMA**



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
**BUENOS AIRES**

# Charlas con IOMA / Episodio 63: Dengue y Chikungunya



En los últimos meses hubo un aumento significativo de casos de **dengue y chikungunya** en Brasil, Perú, Bolivia y Paraguay. En la **Provincia de Buenos Aires** actualmente **no hay circulación autóctona pero sí algunos casos en personas con antecedentes de viajes al exterior**. **Lorena Salamendy, responsable del área de Epidemiología de IOMA**, nos habla de cómo prevenir esta enfermedad y su impacto en el territorio bonaerense.

Escuchalo en la galería de podcast de nuestra web <https://bit.ly/3VTiMJC>

También disponible en estas plataformas

Spotify: <https://spoti.fi/3jGw2UQ>

Anchor: <https://bit.ly/3HP0F2o>

Ivoox: <https://bit.ly/3RMJl2t>

Google Podcast: <https://bit.ly/3lepDcD>

Youtube: <https://bit.ly/3XnGpL1>

**Programa IVE/ILE**

**Cobertura 100 % para el acceso a la interrupción del embarazo y la atención post-aborto**

*Fuimos pioneros al incorporar y reconocer la interrupción del embarazo como una prestación jerarquizada*

**IOMA**



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
**BUENOS AIRES**